

九日 福井町1475-3

491

果議会 代表質向で追求 4日、日本共産党を代表 して、塚地県議が質問を

行ないました。その中 と追求しました。 表示をすべきではないか うなのか、反対の意思

すると、答弁しました。

甚がく、新しい米軍訓練るときいている。仮に起 国みがどに、事前申請に一高度以上で犯行到棟をす 低空の飛行到練が増加す と訓練空域間は、一定の 尾崎をまは、岩国基地

単の訓練

で、政府が川月から、四

空域を設定することによ

る県民生活の影響と

小は、米里に是正要清

米田根質問は 日(次) 2"\$ せい傍聴におないけ

雨 9多 日かいつつ

いいぬもはかいら くたづせい

当たり10万円の賠償を 県内の32人が国に一人 を受けたとして、高知 求めた訴訟の第1回口 によって憲法が保障す

裁判後、記者会見をする原告団―9月30日、 高知市 を戦争に送ったという ょうだいを亡くし、自 身も教師として教え子 頭弁論が9月30日、高 息見陳述し、戦争でき (4) で開かれました。 知地裁 (石丸将利裁判 戦争経験者ら3人が

ました。

方です。岡村元は、平和資料館をする家の館長とて、 戦争への道はくり返させないと腰をすえた活動さされてい おいた反省の上で、平和こそ大切だと戦後歩み続けてずた

るために力をつくす時です ます。今でき、憲法のはぎと無法な政权のありかをかえ 川村の子さんは、元教師。教え子を戦場に送る教育に身を (しんかん、赤旗日刊紙・10月2日付より) 高知地裁口頭弁論原告が意見陳述 制は憲法違反

「平和憲法により、あ

「戦争は人をモノのよ | と妹を亡くした岡村正 しなるかもしれません。 | 弘さん (79) は 「日本 テロで国民が被害者に がまた加害者になり、 強調。高知大空襲で母 さを認識しないといけ しまう安保法制の危う の平和の歴史を壊して に想像できます。70年 員の家族の不安は容易 語り、「全国の自衛隊 能だった」と語った言 葉が心に残っていると らゆる戦争の回避が可

うに扱います。国民の

川村高子さん (97) は

意見を聞かずに強行 し、私たちを戦争に近

踏みにじりました」と一い」と語りました。 一絶対に許してはいけな た。

1月了の戦争体験を意見陳述し、感動、共然がなかり

ない」と指摘しまし

送らないという信念も づけ、教え子を戦場に